



Cas de Covid-19 à l'école Carnot

Le 10 février 2021

La Ville de Cachan a été informée de deux cas positifs ou supposés au variant anglais de la Covid-19 au sein des écoles élémentaire et maternelle Carnot.

L'Agence Régionale de Santé (ARS) et l'Education nationale tiendront prochainement les parents informés de l'évolution de la situation.

Fermeture de deux classes

L'Education nationale, en concertation avec les deux directrices, a informé les parents d'une classe de CE2 et d'une petite section afin qu'ils puissent venir chercher leurs enfants à l'école, pour les garder à leur domicile.

L'ARS et les services de l'Education nationale suivent l'évolution de la situation et préparent les mesures les plus adaptées aux prochains jours.

Les parents seront informés rapidement par l'Education nationale et l'ARS des décisions à venir.

La cellule d'aide sanitaire, mise en place par la Ville, est à la disposition des familles au **01 49 69 69 42**.